

Elecciones municipales realizará Colombia

Bogotá, marzo 7 (DPA). El drama de los rehenes, en la embajada dominicana en Bogotá, adquiere para los 27 millones de colombianos otro significado que para el mundo en general.

A pesar de la liberación del embajador austriaco Edgar Selzer, la esperada del cónsul peruano Edmundo Tejada y la proyectada reunión de negociación para esta tarde, la tercera hasta ahora, lo que interesa particularmente en Colombia es la eventual repercusión que pueda tener la toma de los rehenes en los comicios municipales que tendrán lugar este domingo.

El gobierno y muchos órganos de prensa del país piden que se haga de esas elecciones una especie de votación en pro de la democracia, pero no se sabe si el

pueblo seguirá el llamamiento en ese sentido del presidente Julio César Turbay Ayala.

El interrogante es si ese caso de los rehenes será capaz de romper la continuada falta de interés del pueblo, representado ahora en unos 14 millones de electores, por las elecciones en general. Desde el año 1957, cuando los dos grandes partidos, el Liberal y el Conservador, firmaron un convenio al respecto, se alternan en el gobierno y en la administración cada cuatro años. El convenio ha caducado entre tanto, pero siguen estando representados en el gobierno del liberal Turbay los dos partidos, que representan exclusivamente a las clases pudientes del país.

El pueblo ha reaccionado ante este desarrollo con una

Pasa a la página 8

Por el terror alteran la rutina en Bogotá

Bogotá, marzo 8 (UPI). La rutina diaria de los vecinos que viven cerca de la embajada dominicana donde guerrilleros izquierdistas tienen cautivos a un grupo de diplomáticos ha sido completamente alterada y no parece haber aliviado a la vista, hasta que el drama sea resuelto.

La pesadilla de la burocracia, común en la América Latina, ha mostrado su rostro y un

periodista colombiano calificó el asalto a la embajada y la toma de rehenes como "el primer secuestro burocrático de la historia."

Los vecinos forman diariamente largas filas para obtener una tarjeta verde que es emitida por los militares.

Los salvoconductos son necesarios para pasar a través de los cordones de

Pasa a la página 22

Mayor economía a la A. Latina exige SELA

Lima, marzo 8 (AP). El secretario general del Sistema Económico Regional, Carlos Alzamora, dijo que "la América Latina debe reforzar sus instituciones representativas para no quedar marginada de la negociación y reestructuración del poder mundial".

El funcionamiento peruano del SELA, con sede en Caracas, dijo que se requiere una coincidencia regional frente a problemas económicos, financieros, energéticos y

políticos para hacer del hemisferio "un todo coordinado y coherente".

"Necesitamos hacernos presentes en los foros y negociaciones internacionales con voz propia y el peso suficiente para actuar dinámica y activamente en el terreno internacional", agregó en conferencia de prensa.

Alzamora se encuentra en Lima como parte de una serie de entrevistas con presidentes y otros funcionarios de los 20

Pasa a la página 22



Primer mujer ingresa academia en Francia

París, marzo 8 (DPA). La escritora francesa Marguerite Yourcenar fue elegida hoy miembro de la "Academia Francesa", la primer mujer que ingresa en la prestigiosa organización literaria fundada a mediados del siglo 17 (1635).

La novelista de 76 años, nacida en Bruselas, naturalizada más tarde norteamericana, adquiriendo posteriormente la nacionalidad francesa.

Retienen los derechos del extinto Presley

Cincinnati, marzo 8 (UPI). Los herederos de Elvis Presley y de otras personas famosas no tienen derecho exclusivo al beneficio de la fama continuada del artista extinto, según dijo hoy una Corte Federal de Apelaciones.

"El derecho no es heredable", declaró la Sexta Corte de Apelaciones del Circuito Federal, y agregó que "después de la muerte, los beneficios pasan a

Pasa a la página 22



LEAL AMIGO. Marzo (AP). El amigo leal de "El Llano solitario", Jay Silverheels, conocido como "Toro" izquierda, murió esta semana, a los 62 años. Clayton Moore, derecha, aparece con "Toro", en esta foto de 1951. Silverheels murió en su casa de campo, en Woodland Hills, California.

Resumen semanal en Mercados de Divisas

En Nueva York, el dólar alcanzó nuevas ganancias frente a las monedas de mayor importancia, en un mercado moderado, en el cual las consideraciones referentes a las tasas de interés dominan el mercado.

En la actualidad el dólar actúa notablemente bien debido a la gran diferencia en interés su fuerza es en su gran mayoría causada por los altos intereses, y todavía no se ha visto lo peor. Algunos operadores advierten que la intensa anticipación de que los Estados Unidos tome ac-

ciones que puedan aumentar aun más las tasas de interés, podrá ser la causa de que el dólar no mantenga su fuerza por mucho tiempo.

Hoy las incertidumbres sobre los programas anti-inflacionarios de la administración Carter, mantienen el mercado monetario en una casi parálisis.

Franco suizo

En Zurich el dólar hoy se mantenía firme y estable en un mercado tranquilo, con participantes.

Pasa a la página 8

Señalan de paranoico a criminal en los EU

Chicago, marzo 8 (UPI). Algunas de las pruebas usadas para diagnosticar al presunto homicida sexual múltiple John Wayne Gacy como insano, son fáciles de falsificar y generalmente son considerados inválidos, sostuvo hoy un psicólogo del fiscal.

Los testigos, Richard Rogers, profesor adjunto de psicología y psiquiatría en el "Rush Presbyterian-St. Luke's Medical Center", dijo que sometió a

Gacy a una prueba más

prestigiosa y encontró que no era insano cuando presuntamente mató a 33 jóvenes.

Gacy está acusado de una serie de homicidios sexuales, a lo largo de siete años habría traído a jóvenes a su casa en el suburbio noroeste, con promesas de dinero, trabajo o drogas, manteniendo relaciones sexuales con ellos y los habría matado.

La mayoría de los cadáveres fueron en-

Pasa a la página 8

Posible aumento de precios en los EUA

Washington, marzo 8 (UPI). El aumento de precios de este año para los consumidores norteamericanos probablemente sea muy similar al 13.3 por ciento de 1979, predijo hoy un funcionario del gobierno.

R. Robert Rusell, director ejecutivo del Consejo de Estabilidad de Precios y Salarios, dijo también que el gobierno sería negligente si no considerara controles selectivos de crédito como recurso contra la inflación.

"Hay pocas posibilidades de controles, pero no pueden ser descartadas",

comentó. Como cualquier otro funcionario del gobierno, desde el presidente Jimmy Carter para abajo, Russell dijo que no habrá controles obligatorios de precios y salarios.

La tasa de inflación — que incluye factores imprevisibles, como la energía y la vivienda —, "está empezando a explotar", dijo Russell en declaraciones en el National Economists Club.

"No hay duda que la situación está empeorando de una forma que es nefasta para el programa anti-inflacionario", expresó Russell.



ULTIMO DIA. Boston, Marzo 6 (AP). El senador Edward M. Kennedy, de Massachusetts, platica con el capitán Vito Gimentaro, derecha, del barco pesquero (al fondo), que retornó al embarcadero pesquero de Boston, después

de permanecer ocho días en alta mar. Kennedy hizo su último día de campaña en esta ciudad, con motivo de las elecciones primarias para la candidatura a la presidencia de Estados Unidos.